

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur yang sebesar-besarnya pertama sekali penulis ucapkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dalam wujud yang sangat sederhana. Skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan studi di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari, bahwa keberadaan skripsi ini “*bagai debu di gurun pasir*” yang tidak memiliki arti apa-apa, namun dalam penyelesaiannya sangat banyak mendapat bantuan dan dorongan dari berbagai pihak. Selanjutnya penulis sadar bahwa selaku manusia biasa yang tak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, penulis menyampaikan mohon maaf yang setinggi-tingginya dan terima kasih yang tak terhingga pada :

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED.
2. Bapak Dr. Budi Valianto, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED, Bapak Drs. Suharjo, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED, Bapak Dr. Syamsul Gultom, M.Kes selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED, Bapak Drs. Mesnan, M.Kes selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED.
3. Ibu Dr. Novita, M.Pd selaku Ketua Jurusan Pendidikan Keperawatan Olahraga (PKO) Universitas Negeri Medan dan Bapak Yan Indra Siregar S.Pd, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Keperawatan Olahraga (PKO) Universitas Negeri Medan.
4. Bapak Dr. Imran Akhmad, M.Pd selaku Dosen Pembimbing skripsi saya yang sangat membantu dengan meluangkan waktu, memberikan masukan dan bimbingan, memberikan motivasi dan arahan serta ikut membantu

dalam perjalanan penulisan skripsi saya ini dari awal penulisan hingga skripsi ini selesai.

5. Bapak Irwansyah Siregar, S.Pd, M.Pd selaku pengarah I saya dan Bapak M. Faisal Ansari Nasution, S.Pd, M.Pd selaku pengarah II saya yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini serta seluruh Dosen Staf Pegawai Program Studi Pendidikan Kepelatihan Olahraga Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.
6. Kepada seluruh atlet Putra Troya Vampire's Fc Medan dan para pelatih yang telah memberikan izin dalam melaksanakan penelitian serta ikut membantu pelaksanaan penelitian ini dengan ikhlas dan totalitas.
7. Teristimewa kepada Orang Tua tercinta Ayahanda saya Ilyas, S.Pd dan Ibunda saya Dra. Nurmawaty Ellyda, Abanganda saya Ahmad Hafiz , Kakanda saya Maslaini Pasaribu , S.Pd , Abanganda saya Dr. Zulfan Lubis, M.Hum , dan Kakanda saya Ilyani, S.Si, Amd , Serta Calon Pendamping hidup saya Uswatun Khairi Sofian, S.Pd yang telah memberikan dukungan, motivasi, semangat dan selalu mendoakan saya dalam kondisi apapun.
8. Kepada rekan sahabat tersayang : Abanganda Iil, Bayu, Agus, Safri. Kakanda Atika, Uni, Tria, Suyanti. Rekan seperjuangan Zeki, Saleh, Muliadi , M. Arib, Ilham serta seluruh mahasiswa PKO 2013 khususnya PKO Ekstensi A 2013, Kos Pribadi Durung dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang turut serta memberikan semangat dan sumbangan pemikiran selama penulis mengikuti perkuliahan.

Semoga Allah membalas segala kebaikan yang telah diberikan dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan khususnya dapat membantu pengembangan pendidikan program studi Pendidikan Kepeleatihan Olahraga.

Medan, Januari 2019

Penulis

Elyanda Faizal
NIM. 6133321020

THE
Character Building
UNIVERSITY